



***IEEM fortalece* la democracia entre estudiantes**



La inclusión de los jóvenes en la vida política y democrática de la entidad es fundamental para el fortalecimiento del sistema democrático, por ello el Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**), abrió nuevamente sus puertas a estudiantes de bachillerato, a fin de que conocieran las labores y actividades que la institución desempeña tanto en procesos electorales como en periodos sin elecciones.

Provenientes del Centro de Bachillerato Tecnológico (**CBT**) planteles San Antonio la Isla y Metepec, 130 alumnos iniciaron su recorrido en la biblioteca del Centro de Formación y Documentación Electoral (**CFDE**), donde escucharon una exposición acerca de las acciones que el IEEM implementa para la organización de una elección, sobre promoción y difusión del voto, así como del trabajo permanente para difundir la cultura política y democrática en la entidad.

Asimismo, personal de la Unidad de Informática y Estadística (**UIE**) realizó una presentación acerca de qué es y cómo funciona el Programa de Resultados Preliminares (**PREP**), un sistema que permite a la ciudadanía acceder a datos sobre los resultados de la jornada electoral durante la misma noche de las elecciones, así como la tecnología que se utiliza diariamente en el órgano electoral.

Esta actividad, coordinada por la Dirección de Participación Ciudadana (**DPC**), incluyó

una visita al Centro de Producción Audiovisual (**CePAV**) de la Unidad de Comunicación Social (**UCS**), donde personal especializado explicó, a las y los estudiantes, el proceso de elaboración de spots de radio y televisión, videos, podcast, programas en vivo, transmisiones de las sesiones, debates, entre otras actividades que se realizan en torno al principio de Máxima Publicidad del IEEM.

Las visitas guiadas tienen la intención de fomentar el interés de las y los jóvenes de participar activamente en los asuntos públicos de sus comunidades, conocer la importancia de los valores y la democracia, así como saber cuáles son sus derechos y responsabilidades cívicas; información que es recibida de forma directa de personas servidoras públicas electorales que comparten su experiencia en el trabajo diario en la materia, al tiempo que muestran las instalaciones donde lo desarrollan.

Es por ello, que la actividad coordinada entre el **IEEM** y las instituciones académicas fomenta la participación activa de las y los jóvenes en el desarrollo de una sociedad más justa e igualitaria.

Cabe destacar que la DPC atiende solicitudes de escuelas para realizar jornadas cívicas escolares, impartir pláticas sobre valores, organizar visitas guiadas dentro del IEEM, o instalar stands informativos sobre participación ciudadana.